



---

#### **16.4 El más alto nivel posible de salud para las personas con discapacidad**

Gracias, señor Presidente. La Argentina toma nota del informe.

En primer lugar, consideramos que las cuarenta medidas específicas para incluir a las personas con discapacidad distribuidas en los diez puntos de acceso estratégicos que se describen en el documento son de gran utilidad para cumplir con el propósito de incorporar la discapacidad en todas las áreas de la Organización. La guía práctica sobre la inclusión de la discapacidad en el sector de la salud que se está elaborando será una herramienta necesaria para seguir avanzando en la temática.

Luego, con relación al fortalecimiento de la inclusión de la discapacidad en la OMS, destacamos que tanto los grupos de trabajo integrados por expertos técnicos y agentes no estatales, así como los procesos de consulta arrojan material muy importante a la hora de fortalecer la inclusión de la discapacidad. Por ello, son una herramienta muy valiosa y conforman una dinámica que entendemos sería útil sostener en el tiempo.

Finalmente, deseamos destacar la importancia de los cuidados paliativos para personas con discapacidades tanto físicas como mentales, lo cual puede mitigar significativamente el grave sufrimiento relacionado con la salud que, según las proyecciones, aumentará más rápidamente entre las personas de 70 años o más, la mayoría de las cuales tendrán o quedarán con discapacidades como consecuencia de enfermedades transmisibles o afecciones crónicas.

Muchas gracias.